



第6号

※ホームページは「鶴川第二小学校」で検索してください。
学校日記、各種おたより、学校情報等がご覧になれます。

「やってみる」を大切にする二学期に

校長 安部 貴史

9月に入ります。今年も暑い夏でした。また、九州での大きな地震や、台風、ゲリラ豪雨等もありました。学校も昨日まで、台風10号の影響で、避難所となっていました。被災された方たちが早く新たな歩みができるようになることを願います。残暑は、もう少しというところですが、澄んだ青空は、既に秋を感じるものです。新たなスタートとなる9月、今学期も健康、安全を基盤として子供たちがもてる力を発揮できるよう教育活動を進めていきます。

さて、この夏は、パリのオリンピックが開催されました。現在、パラリンピックが実施されており、選手たちの活躍も報道されています。どの競技においても出場した選手たちのがんばり、喜び、悔しさ、誇らしさ、様々な心が表現されていました。もてる力を全て発揮できたのかどうかは、選手によって違います。しかし、私には、今できることを精一杯やったこと自体が大切なことに見えました。

競技を問わず、選手の方のお話の中には、やってみることに挑戦を続けることの大切さと周囲の方に支えていただいた感謝の言葉が共通してありました。これも、力を尽くしたからこそその言葉だと思いました。ひたむきに取り組んできた選手たちの態度には、心を動かされます。

学校においても、「やってみることに」は、第一歩を踏み出すという意味でとても大切なことです。その時にやりたいことをやることも大切ですが、本当にやりたいことを見付けるためにも、様々なことをやってみることも大切です。

二学期は、学んできたことを基にして学習活動や行事等で力を発揮することが多い学期です。成功や失敗にこだわらず、どのように取り組んだのかが次の成長の力になります。

一人一人が「なりたい自分」を見付け、そのために学びを積み重ねていけるよう、そして、力を発揮し、高めていけるように教職員一同、力を尽くしてまいります。二学期も引き続き、保護者、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

【学校公開】

＜学区緩和制度のための学校公開＞ 9月17日(火)18日(水) 2・3校時

2025年度入学予定の保護者の皆様向けの学校公開となります。

＜学校公開＞ 9月28日(土) ※9月30日(月)振替休業日 10月1日(火)都民の日

二学期の子どもたちの学校での様子をご参観ください。

【二学期の主な行事】

○連合体育大会(6年生) 10月16日(水)

今年度は、近隣の学校(鶴川第二小学校は、三輪小学校と二校で実施)との体育大会となります。

○創立60周年記念運動会 11月2日(土)

団体の表現と個人競技(徒競走)、全校競技他

今年度は、創立60周年記念行事となります。詳細は、後日改めてお知らせします。

○地域防災訓練(5・6年生) 11月30日(土)

地域の一員として、5・6年生が参加します。

○緑の教室(なかよし学級) 11月21日(木)～22日(金)

なかよし学級の宿泊行事です。

※各学年の校外学習もあります。詳細は、学年だより等でお知らせします。

【学期のはじめに】

長期休業明けは、新しい生活の始まりと同様、期待や不安が大きくなり、心が不安定になりやすい時期でもあります。また、生活のリズムを整えるのに時間がかかることもあります。リズムが整うことで、安定することもあれば、見守ることが必要なときもあります。

子どもたちにとっては、自身を受け止め、安心できる場所があることが大切です。気になることがある場合には、学校にもご相談ください。

【今月の目標 等】

<生活の目標> 2学期「力を合わせて楽しい学校生活をつくろう」

「学校のきまりをふいかえろう」

きまりの意味を考え、新しい学期を始めましょう。

<保健の目標>

「規則正しい生活をしよう」

学校生活が、始まりました。リズムを整えましょう。

<給食の目標>

「よい姿勢、よい食事マナーを身に付けましょう」

健康に、そして、気持ちよく食事をするための姿勢を考えましょう。

※防災週間 8月30日(金)～9月5日(木)

1923年(大正12年)9月1日に起こった関東大震災にちなんで、創設された日です。1983年からは、8月30日から9月5日までを防災週間として、意識を高めることを目的に設定されています。今回のような豪雨もあります。学校でもこの期間に、避難訓練を実施します。ご家庭でも、災害への対応の仕方等、確認していただくと幸いです。

※秋の全国交通安全運動 9月21日(土)～9月30日(月)

学校生活や登下校にも慣れた時期だからこそ、歩行の仕方、自転車の乗り方等、改めてご家庭でも確認いただけるようお願いいたします。

【学校運営協議会】

学校の基本方針等を確認する役割を担っていただいています。

<2024年度の協議会委員>

委員長 大川原 久 様(まちとも会長等) 副委員長 吉川 和男 様(東平なでしこ保育園長)

委員 中野 芽ぐみ様(図書指導員) 中山 雅之 様(国士舘大学教授)

北澤 陽 様(ボランティアコーディネーター) 君塚 和香 様(地域協力者)

<第2回学校運営協議会> 2024年9月28日(土)実施予定

学校公開では、ここまでの教育活動について確認していただき、次年度に向けての方向性について、ご意見をいただく会となります。

【よりよい指導を目指して】

<体罰防止研修>

東京都の公立学校では、服務事故防止に向けて年度当初や学期の区切りに研修を実施しています。

一学期末に体罰防止研修を実施し、今年度のスローガンを以下のように考えました。

今より、少しでもよりよい指導を目指すため、子どもと向き合っていくことが大切と考えています。

保護者の皆様もご承知おきください。

<スローガン>「子供の心を受け止め、子供とじっくり 向き合います」

【合唱団の活動】

<NHK 全国学校音楽コンクール>

東京都地区予選 7月31日(水) 金賞 東京都本選 8月9日(金) 優良賞

<TBS こども音楽コンクール>

川崎地区大会 8月22日(木) 優秀賞

一人一人の力を合わせ、楽しく丁寧に歌いました。練習を積み重ねてきたことを精一杯表現していることが心に残るものでした。